



Senioren

Freundschaftstreffen der Senioren mit dem GC Ennetsee Donnerstag, 27. Juli 2017

Bei der jährlichen Begegnung mit unserem Parkpartner Ennetsee erwartete uns viel Neues. Dem neuen Seniorencaptain Armin Meier, der den ganzen Anlass perfekt vorbereitete und auch unsere überzähligen Anmeldungen berücksichtigte, an dieser Stelle nochmals herzlichen Dank.

Erst zwei Tage vor unserem Treffen wurde die zweistöckige Driving-Range eröffnet. Man hatte ja schon viel von solchen Anlagen gehört, vor allem in den asiatischen Ländern. Das Einspielen und testen der neuen Anlage in Holzhäusern war einmalig und für mich ein Erlebnis.

Das Restaurant "au premier", das mit seiner Holzkonstruktion, die über und um das bestehende Gebäude gezogen wurde, gab dem ganzen Anlass eine festliche Ausstrahlung.

Gespielt wurde Einzel Stableford in 3er Flights, was sicher für ein zügigeres Spiel sorgte. Der Platz ist in gutem Zustand wenn man bedenkt wieviele Runden auf diesem Platz gespielt werden. Auch die gut gewählte Zwischenverpflegung fand in einem neu renovierten Häuschen statt. Nach einer schönen Runde mit viel Wetterglück konnten wir die neuen Garderobe und Duschanlagen einweihen.

Bei fröhlich gelöster Atmosphäre nahmen wir einen gepflegten Apéro auf der Veranda ein, und wechselten nachher ins "au premier" zum Abendessen. Das Restaurant erwies einmal mehr seine Flexibilität. Es wurde je nach Wahl Fisch oder Fleisch serviert. Dass sich der Koch persönlich an jedem Tisch erkundigte ob noch Wünsche offen seien fand ich gepflegt und sympathisch.

Den Brutto- und Netto-Gewinnern und den Organisatoren des Anlasses an dieser Stelle nochmals meinen herzlichsten Dank. Wir freuen uns im nächsten Jahr auf ein Wiedersehen.

Franco Lancini
Seniorencaptain GCO

Als Gäste hielten sich die GCO-Senioren zurück, lediglich Roger Glanzmann beanspruchte einen Podestplatz mit dem 3. Rang in der Nettowertung (37 Punkte, neues Hcp 18,4), herzliche Gratulation.



Senioren

und hier noch einige Impressionen:



die Hoffnung stirbt zuletzt ...





Senioren



Roger, unser Vertreter auf dem Podest

